



• CON CHISPA •



En primera fila grabándolo todo

Juana López Pagán, la directora general de Políticas contra la Despoblación, visitó ayer a Salamanca para participar en unas jornadas organizadas por el Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, al que pertenece. De acuerdo al protocolo, se sentó entre las autoridades, en la zona alta del Paraninfo. La ubicación le vino de maravilla para poder tomar imágenes y vídeos de su jefe, el secretario general para el Reto Demográfico, Francisco Boya, que presidió el acto con el rector y la vicerrectora de Calidad.